
令和 5 年度 第１回委員会議事録 

 

■日 時 ：令和 5 年６月３０日（金）１８時～１９時 20 分 

■場 所 ：根岸地区センター 小・中会議室 

■出席者 ：横田委員長、柏木副委員長 他１３名 欠席２名 

   磯子区役所地域振興課 江場係長 

   澤館長、中矢副館長、斎藤副館長（記責） 

開会の挨拶 横田委員長 

挨拶    江場係長（磯子区地域振興課） 

      新任 4 名 

■議 事 1. 令和 4 年度委員会等開催状況について 
      
 
  2．令和 4 年度事業報告について 

① 令和 4 年度会計報告 
Q 清掃業者が変わった理由は？（柏木副委員長） 
A 急に前の業者が同じ金額では契約できないので辞めるとの申し入れ
があり、新たな業者を探したが、コロナ禍で人手不足であったことも
あり、予算内で対応できる業者がなく、金額的には高くなったが、1 社
のみ対応してくれるところがあった。本年度、相見積もりを取り、その
業者が一番金額が低く、適正金額であることが判明した。（澤館長） 
Q 電気料金の削減策として何か対策をとっているか？ 具体的に
LED 化にするとかエレベータの電圧を変えることによる費用削減等、 
何か対策をとっているか？（宮崎委員） 
A  2019 年度に LED 化を進めている。（澤館長） 
エレベータの機器更新等はすぐに対応は難しいが、省エネの機器を使
用することについては館とも相談していきたい。（江場係長） 

② 利用料金収入について 
③ 入館者利用状況について 

Q コロナ前の利用人数に戻っているのか？（柏木副委員長） 
A  コロナ前は 10 万人程度の利用があったので、まだ戻っているとは言  
えない。（澤館長）自主事業等行うことで人数も段々と戻ってくるだろう。
（横田会長） 

④ 自主事業、ワンパクホリデー事業について 
Q 調理室ではガスを使っているか？（柏木副委員長） 
A 稼働率が低くガスはあまり使っていない。（澤館長） 

⑤ 令和 4 年度アンケートの集計結果について 
Q 図書の利用率が少ないのは、なぜか？（久保田委員） 
A 人気のある本はそろえている。夏休みの課題図書もそろえている。 
ヘビーユーザーの利用度は高いが、もう少し図書の利用者を増やす努
力をしていく必要があると認識している。（澤館長） 
Q 図書の予算は無いがどのように購入しているのか？（池長委員） 
A ニーズ費用で購入している。（中矢副館長） 

⑥ ご意見 
 

3．令和 5 年度事業計画・予算について 
     ① 令和 5 年度予算案について 

Q 電気代の予算はいつ立てたのか？最近の値上げ分を考慮しているの
か？（宮崎委員） 

A 予算は昨年 12 月に立案したため、考慮されていない。超過分について



は、基本的には地区センターで吸収していく。（澤館長）今年度予算では、
物価高騰を踏まえ指定管理料が上乗せされている。昨年度のような補填が
あるかどうかについては、現時点ではわからない。（江場係長） 

② 自主事業、ワンパクホリデー事業について 
Q 根岸フェスタの開催はどうなっているか？（須川委員） 
A 10 月８日、９日に開催を予定しており、コロナ前の規模感で実施する 
予定。社協、青少年指導員、スポーツ推進員等々のご協力をお願いした 
いと考えている。（澤館長） 

 
   4．その他 

     ① コロナ感染症拡大防止対応 
     ② 利用予約システム導入について 

Q ９月にはシステムの稼働をしているか？（宮崎委員） 
A 抽選システムは稼働する予定。（澤館長） 
Q 団体登録申請したあとに変更はできるのか？（宮崎委員） 
A 団体の代表を変更することは可能である。（澤館長） 
Q 説明会は何回開催する予定か？（柏木副委員長） 
A 何度も開催する予定である。（澤館長） 
Q システムは問題無いのか。（柏木副委員長） 
A 現在、システム開発を行っているところある。（澤館長） 
Q 図書カードは簡単に発行できるのか？こどもは身分証明持って 

いないのでどうするのか？ 
A 身分証があれば、図書カードは即発行可能であるが、こどもは身分証 
明を持っていないのがカード発行にネックになっている。基本的には年
賀状など、手紙を持ってくれば対応しているが、他にも対応を検討したい。 

     
     ご意見：アンケート結果にスタッフ・職員の対応で非常に不満が１％あり、

今後、そういった悪い評価がなくなる様に努力していくことと、小学生へ
の図書カードの対応及び図書の貸し出し率が上がる様に検討する様に（横
田会長） 

 
閉会の挨拶 杉山委員 
 
閉会の言葉 柏木副委員長 
 
 
以上の議事を進行し委員会を終了。 


